



Bild: ©Tereschenko Dmitry

STUTT GART, 15. April 2024 -
Brauereien Baden-Württemberg (ohne Südbaden) und Südbaden

Tarifverhandlungen auf 22.5. vertagt

Kein Angebot der Arbeitgeberseite!

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

der erste Verhandlungstermin am 15. April 2024 endete ergebnislos.

Kein Arbeitgeberangebot!

Nach Austausch der wirtschaftlichen Rahmenbedingungen hat die Arbeitgeberseite kein Angebot für eine faire Tarifsteigerung vorgelegt. Ist das die Wertschätzung eurer Arbeit?

Mehr für uns!

Dein NGG-Verhandlungsteam hat in den Verhandlungen klar gestellt, dass es in dieser Tarifrunde „**Mehr für uns!**“ geben muss.

Angesichts der gestiegenen Belastungen durch einen ständig steigenden Leistungsdruck auf die Beschäftigten sowie dem nach wie vor sehr hohen Preisniveau müssen die Löhne Entgelte deutlich steigen.

Da die niedrigeren Entgeltgruppen durch die hohen Preise besonders belastet sind, fordert deine Tarifkommission einen Eurobetrag als soziale Komponente.

Es bleibt bei unserer Forderung:

- » Die Entgelte sollen um **310 €** erhöht werden.
- » Die Ausbildungsvergütungen sollen in allen Ausbildungsjahren um **150 €** steigen.
- » 12 Monate Laufzeit.

Dies ist sozial und gerecht.

Du bist gefragt!

Gemeinsam müssen wir den Druck aus den Betrieben erhöhen und der Arbeitgeberseite klar machen, dass wir am 22. Mai 2024 ein faires Angebot erwarten.

Bitte unterstütze deine Tarifkommission!

Nur Gemeinsam Geht's!
Online Mitglied werden unter: suedwest.ngg.net



NGG. Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten
Landesbezirk Südwest, Uwe Hildebrandt
Willi-Bleicher-Str. 20, 6. OG
70174 Stuttgart

Telefon 0711 229606-90
Fax 0711 229606-99
lbz.suedwest@ngg.net

instagram: ngg_suedwest
fb: NGGSuedwest
suedwest.ngg.net

